



Poutine réitère son soutien au président Paul Biya

Le président russe a dans une lettre de félicitations adressée au président Paul Biya dans le cadre de la célébration de la fête nationale de l'Unité réitéré son soutien au Cameroun.

« Monsieur le Président, veuillez accepter mes sincères félicitations à l'occasion de la fête nationale de la République u Cameroun – Journée de la proclamation de l'Etat Unitaire. Je suis sur que les relations d'amitié traditionnelles russo-camerounaises continueront de se développer pour le bien de nos peuples et dans l'intérêt du renforcement de la sécurité e de la stabilité sur le continent Africain », a écrit Vladimir Poutine à son homologue Camerounais

Un soutien qui intervient au moment où le Cameroun fait face à une véritable pression internationale. L'Ambassadeur de la fédération de Russie au Cameroun, reçu mercredi passé par le ministre des relations extérieures, Lejeune Mbella Mbella, avait déjà réaffirmé le soutien de son pays au Cameroun en cas d'une éventuelle intervention.

Ci-dessous le télégramme du président russe Vladimir Poutine

A Son Excellence
Monsieur Paul Biya,
Président de la République du Cameroun
Ville de Yaoundé

Monsieur le Président,

Veillez accepter mes sincères félicitations à l'occasion de la fête nationale de la République du Cameroun – Journée de la proclamation de l'Etat unitaire.

Je suis sûr que les relations d'amitié traditionnelles russo-camerounaises continueront de se développer pour le bien de nos peuples et dans l'intérêt du renforcement de la sécurité et de la stabilité sur le continent africain.

Je Vous souhaite, Monsieur le Président, de la bonne santé et du succès, et à tous les citoyens du Cameroun – de la paix et du bonheur.

Avec respect,

V.Poutine

